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争创全国文明城市
全力建设美丽高邮

市商务局宣传发动进商家——

确保创建全国文明城市工作不留“盲区”
本报讯 近日，市商务局组织相关科室人员

深入市区各大农贸市场、超市、商场，宣传全国

文明城市创建工作，指导商家对照创建要求，切

实做好台账资料的完善整理工作，确保在此项

创建环节不失分。

创建全国文明城市工作动员会议后，市商

务局迅速召开专门会议，对照创建标准，对相关

创建细则进行细分，并制订创建工作方案，落实

工作措施，局领导班子成员及科室负责人都有

划定的工作“责任田”，实行分片包干、责任到

人。同时，把工作的重心前移到面广、量大的农

贸市场、超市和商场等领域，帮助建设台账，规

范经营行为，增强创建意识。目前，该局正对照

相关创建标准，对商贸流通零售企业进行“拉网

式”排查，发现问题及时分类指导。殷朝刚

省督查组来邮督查“六打六治”工作———

打非治违专项行动抓得紧抓得实
本报讯 6日，省公安厅副厅长王琦率督查组

来邮，督查“六打六治”打非治违专项行动开展工作。

副市长、市公安局局长高长明等陪同。

据了解，自“六打六治”打非治违专项行动开展

以来，我市紧紧围绕“全覆盖、零容忍、严执法、重实

效”总体要求，不断加强组织领导，重点对油气管道、

危险化学品、建筑行业、粉尘防爆、交通运输、消防等

领域进行安全生产集中排查整治，并要求相关部门

单位每周至少报送1条工作信息和1至2个正反典

型案例，每月27日前报送月度专项行动总结和“六

打六治”打非治违专项行动情况月报表。目前，全市

各重点领域安全生产整治取得明显成效，全市安全

生产形势总体保持平稳。

通过听取汇报、实地察看、检查台账资料，省督查

组充分肯定我市“六打六治”打非治违专项行动，认为

高邮抓得紧、抓得实，工作得力、成效明显。针对存在

的不足之处，省督查组现场进行交办并提出整改意

见。省督查组希望我市进一步重视安全生产工作，把

“六打六治”各项措施进一步落实到位，不断创新安全

生产管理办法，坚决治理纠正违规违章行为，全面提

升安全生产防控能力，推进安全生产工作制度化、常

态化，确保安全生产形势持续稳定好转。 夏慧
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王敏 丁一来邮与选民代表见面

倾听选民意见 了解群众诉求
本报讯 6日上午，扬州市人大常委会副主任王

敏、扬州市副市长丁一分赴湖西新区、卸甲镇八桥社

区，以一名普通人大代表的身份与部分选民代表见

面，并分别就加快推进经济社会事业发展和农村公

路建设、农村秸秆禁烧等热点难点问题，倾听选民意

见，了解群众诉求。我市领导郭海平、孙明如、杨文喜

参加活动。

在当日的选民见面会上，王敏、丁一与选民代表们

进行座谈交流，选民代表们各抒己见，围绕土地流转、

农村土地确权、加快农村道路建设、基础设施配套、秸

秆禁烧等热点难点问题提出了自己的意见和建议。

在听取各方面的意见和建议后，王敏说，通过与

选民代表见面活动，倾听大家的意见和建议，有利于

进一步加强代表与选民之间的联系，为代表们更好

地履职创造条件。同时，她表示，将尽快梳理选民代

表们提出的意见和建议，并向有关部门反映，力促这

些问题得到妥善解决。丁一表示，选民们提出的意见

和建议非常中肯，他希望农村基层领导干部要用发

展的眼光、创新的思维来抓好农业农村工作，切实解

决与群众密切相关的热点难点问题，在积极带领农

民增收致富的同时，多为群众办好事办实事。

另据了解，当日上午，王敏还前往现代照明、送驾

桥村、鑫晶光伏、科赛睦邻坊等处参观考察。丁一还现

场察看了卸甲镇刘氏化工以及开发区海德森电池、艾

诺斯电源等企业，他希望我市要进一步加大环境保护

力度，把各项环保措施落实到位，实现健康可持续发

展。我市领导汤学仁、朱莉莉陪同。郭玉梅 王道

“中华诗词之乡”验收组走进界首，并为

扬州市诗词协会创作基地揭牌
本报讯 5日，中华诗词学会顾问王

德虎、省诗词协会会长凌启鸿等人一行前

往界首镇，检查验收“中华诗词之乡”创建

工作，并为位于芦苇荡湿地公园景区的“扬

州市诗词协会创作基地”揭牌。市委常委、

宣传部部长张秋红参加相关活动。

在界首期间，检查验收组的专家们先

后来到连标葡萄园、同宏机械有限公司、初

级中学、社区文化服务中心、芦苇荡湿地公

园等地，实地察看诗词“六进”工作，并对该

镇富有特色和实打实的做法给予了充分肯

定，希望界首镇要把“诗教育人”作为创作

灵魂，紧扣时代脉搏，着力提升创作队伍素

质和作品质量，使社会主义核心价值观得

到大力弘扬。 毛群英

精简审批事项 统一网上办理 开启绿色通道

“流程再造”为审批服务“活血化瘀”
本报讯 近日，记者在市行政服务中心采

访时发现，中心一楼大厅的“办事指南”详细

介绍着办事操作流程及相关窗口职能分工；

大厅的立柱上悬挂着中心负责人巡查值班制

度安排表和具体联系方式，并每天都有负责

人坐堂“值班”；立柱下面的智能触摸屏系统

吸引了不少办事人员网上咨询、登记、叫号。

前来市行政服务中心工商窗口办理营业执照

的吴刚感慨地说：“现在来这里办事，‘办事指

南’一看，电子触摸屏一摸，就知道相关办事

流程，再也不要找张三李四不停询问了！”

行政审批事项烦琐、流程繁杂，一直是市

民关注的焦点。如何“活血化瘀”，让服务对象

在行政审批中畅通无阻？市行政服务中心首

先从精简清理行政审批事项入手，在法律允

许的范围内，最大限度地取消、调整一系列行

政审批事项，坚决做到目录之外无审批、清单

之外无收费。据了解，目前，全市列入在用目

录清单的行政审批事项共有242项，比以往

“瘦身”近 50%，而且这些审批事项几乎

100%进入中心进行集中受理审批。同时，市

行政服务中心对6大类项目审批服务流程进

行优化调整，内资企业、外资企业设立登记时

限，分别由19个工作日、23个工作日压缩到

10个工作日和12个工作日，对4大类基本

建设项目审批平均承诺时限由原来的109个

工作日压缩到37个工作日，极大压缩了审批

时限。

为实行项目审批“统一登记制”，多让数

据网上走，少让群众路上行。市行政服务中心

对原有的行政权力网上公开运行系统软件进

行了升级改造，建立起“统一登记”管理信息

系统平台，将受理登记、排队叫号、服务评价、

审批监管等功能全部纳入统一登记平台系

统。同时，在服务大厅还设立“统一登记窗口”

“一表受理”项目审批业务，并对各类审批事

项进行全程网上监控，限时办结，有效杜绝了

网下办理、网上补录的不良现象，受到了企业

和市民的普遍“点赞”。 （下转二版）

近年来，我市着力打造人文惠民宣传品牌、营造良好人口环境。图为湖西新区（送桥镇）

庙家村刚落成的人口健康广场。 吴诗燕阚有生摄影报道

水利部农水司领导来邮考察
本报讯 6日下午，水利部农水司巡视

员李远华来邮考察农村水利工作。市政协

副主席肖伯群参加活动。

在邮期间，李远华先后察看了高邮灌

区信息化中心、周邶墩节水示范区以及城

区段头闸干渠工程。在高邮灌区，李远华就

如何实现节水与生态统筹发展，促进节水

减排等问题与我市水利部门有关人员进

行了深入交流。周邶墩节水示范区是我市

省级水利科技示范基地，也是河海大学

“十二五”国家科技支撑计划课题试验基

地，在田间地头，李远华向河海大学师生

详细了解了节水灌溉、控污减排等方面的

试验方法、实测数据以及取得的成果，并

希望他们多做试验，多出成果，多结合项

目建设推广应用。 王道

报纸增印200份

扬州市委督查组来邮督查

我市党外代表人士队伍建设工作受肯定
本报讯 6日，扬州市委督查组一行5

人来邮，督查党外代表人士队伍建设情况。市

委常委、组织部部长孙建年参加相关活动。

据了解，2012年2月，中共中央下发《关

于加强新形势下党外代表人士队伍建设的意

见》，深刻阐述了加强新形势下党外代表人士

队伍建设的重要性和紧迫性，明确提出了党

外代表人士队伍建设的指导思想、工作原则、

目标任务和政策举措，是指导当前和今后一

个时期党外代表人士队伍建设和统一战线工

作的纲领性文件。不久前，省委、扬州市委也

相继下发了《关于加强新形势下党外代表人

士队伍建设的实施意见》。

在邮期间，督查组听取了我市党外代表人

士队伍建设情况的汇报，听取了部分党外代表

人士的意见建议。督查组对我市近年来党外代

表人士队伍建设取得的成绩表示充分肯定，并

就征集到的意见建议进行了综合反馈。尤同


